

Anexo D. Declaracion de privacidad

1. Introducción

La presente Declaración de privacidad explica el motivo de la recopilación y el tratamiento de sus datos personales, la forma en que protegemos los datos personales que nos facilita y los derechos que puede ejercer en relación con sus datos (derecho de acceso, rectificación, bloqueo, etc.). La evaluación de las propuestas piloto presentadas en respuesta a la presente convocatoria de solicitudes y la gestión de las acciones financiadas requieren el tratamiento de datos personales y, por lo tanto, están sujetas al Reglamento (UE) n.º 2016/679, también conocido como Reglamento general de protección de datos (RGPD).

Por lo tanto, la presente Declaración de privacidad se refiere al tratamiento de los datos personales de los solicitantes y terceros en el contexto de la presente convocatoria de solicitudes. Los solicitantes son las personas jurídicas que solicitan financiación mediante la presentación de propuestas piloto. Los terceros son los solicitantes seleccionados, es decir, los proponentes de las acciones adjudicadas.

Cabe señalar que, además de recibir una subvención, los terceros que operan en el contexto de las acciones adjudicadas también cuentan con el apoyo del asesoramiento técnico de uno o varios socios de SOILCRATES. Por lo tanto, los procesos relevantes para la presente Declaración de privacidad no solo incluyen la recepción de propuestas piloto en virtud de la convocatoria de solicitudes, su evaluación, adjudicación o rechazo, y la posterior firma del acuerdo de subvención, su gestión y seguimiento, sino también una participación más directa en el desarrollo de las acciones adjudicadas mientras se obtienen sus resultados.

En todos estos procesos, el consorcio SOILCRATES, representado aquí por el coordinador del proyecto WP2, CNAM, se compromete a proteger y respetar la privacidad de los solicitantes, terceros y el resto de esta Declaración de privacidad describe nuestra Política de privacidad a partir de la fecha de publicación de la convocatoria de solicitudes.

2. ¿Qué datos recopilamos, procesamos y cuándo?

Los datos personales y la información relevante para esta Declaración de privacidad se proporcionan en su formulario de solicitud (véanse los anexos A y B de la (Solicitud de candidaturas para la financiación de proyectos piloto a través del FSTP) con el fin inmediato de permitir una evaluación correcta de la propuesta piloto. Esto incluye:

- Nombre del beneficiario;
- Código de identificación fiscal o número de identificación a efectos del IVA;
- Datos bancarios (códigos IBAN y BIC);
- Datos de contacto (correo electrónico, número de teléfono, número de fax, dirección postal, país de residencia, sitio web);
- Declaración jurada de que el tercero no se encuentra en ninguna de las situaciones de exclusión contempladas en los artículos 106 y 107 del Reglamento Financiero (UE, Euratom) n.º 2015/1929;
- Información sobre el representante del tercero: nombre y apellidos, lugar y fecha de nacimiento, cargo, puesto, número de teléfono, dirección postal, número de pasaporte/documento de identidad, código de identificación fiscal, firma.





Otros datos e información personales relativos a terceros, incluyendo posiblemente imágenes y fotografías si se proporcionan, serán facilitados por usted en los informes técnicos relacionados con la acción y las justificaciones de los gastos en los que haya incurrido, con el fin de recibir el pago final de la subvención secundaria, de conformidad con lo dispuesto en la convocatoria.

Además de lo anterior, usted podrá compartir verbalmente con el socio de SOILCRATES encargado de proporcionar asesoramiento técnico y apoyo durante la ejecución de las actividades piloto información sobre el progreso de la misma, incluidos algunos datos personales de los participantes.

3. ¿Es necesario esta recopilación y tratamiento?

A menos que recopilemos los datos y la información mencionados anteriormente, no nos será posible evaluar y adjudicar las propuestas piloto recibidas; no será posible celebrar un acuerdo con terceros (véase el anexo C de la convocatoria de solicitudes) con los solicitantes seleccionados; no será posible efectuar el pago final exigido al término de una acción seleccionada; no será posible prestarle asistencia técnica durante su desarrollo.

No obstante, se recuerda a todos los socios y partes interesadas que participan en la recopilación y el tratamiento de datos que utilicen los datos y la información personales únicamente para los fines para los que fueron transmitidos y que ignoren todos los datos irrelevantes y excesivos recibidos con las propuestas.

4. ¿Son privados estos datos e información?

En términos generales, no. Por ejemplo, la dirección, la ciudad, el país, los números de teléfono y fax, los números de cuenta bancaria y las direcciones de correo electrónico facilitados en la propuesta suelen ser los datos profesionales relacionados con la persona jurídica que presenta la solicitud. Por lo tanto, como norma general (salvo en los casos en que el solicitante sea una persona física), no se tratan las direcciones privadas ni los números de cuenta bancaria, etc. Los datos que revelan el origen racial o étnico, las opiniones políticas, las creencias religiosas o filosóficas, la afiliación sindical, la salud o la orientación sexual solo pueden recibirse en la medida en que estos datos aparezcan espontáneamente en el CV proporcionado por los solicitantes. Sin embargo, dicha información no es pertinente y, por lo tanto, no se procesa durante la gestión de la solicitud de candidaturas o la ejecución del acuerdo con terceros.

5. ¿Estos datos e información están sujetos a una publicación posterior?

En términos generales, sí. Por ejemplo, un subconjunto limitado de datos personales (incluidas, si se proporcionan, imágenes y fotografías) puede publicarse en el sitio web de SOILCRATES, así como en otros portales de la Unión Europea, y/o difundirse por cualquier otro medio, incluida la identificación del tercero, cualquier dato personal incluido en el resumen publicable del informe final breve de la acción y los nombres y datos de contacto de los contactos administrativos del beneficiario. Sin embargo, el contenido del informe final resumido de la Acción puede estar restringido o incluso denegarse su publicación, por ejemplo, en caso de que existan derechos de propiedad intelectual específicos que deban protegerse.

Otros datos personales (normalmente anonimizados o tratados de forma agregada) pueden ser procesados con el fin de realizar estudios estadísticos, análisis de evaluación del impacto del proyecto o recomendaciones políticas basadas en los resultados de la convocatoria de solicitudes.





6. ¿Cómo procesamos sus datos?

Los datos que usted proporciona en sus formularios de solicitud se recopilan a través de una plataforma gestionada por EUSurvey y se almacenan en su servidor ubicado en el Centro de Datos de la Comisión Europea. Para evitar cualquier duda, no se transferirán datos a terceros países ajenos a los representados en el consorcio del proyecto SOILCRATES. La política de privacidad del gestor de la plataforma puede consultarse aquí: https://ec.europa.eu/eusurvey/home/privacystatement. De forma continua, todas las solicitudes recibidas se descargan del servidor y se comparten con los socios de SOILCRATES para su evaluación. Si la propuesta es aceptada, el coordinador del proyecto utilizará algunos datos para preparar y compartir el acuerdo con terceros que deberá firmar usted. Además, los detalles completos de la solicitud se compartirán con un socio identificado de SOILCRATES (que usted conocerá, ya que su nombre se incluirá en el acuerdo con terceros) que actuará como «mentor» de su proyecto piloto. Al final de la acción, recibiremos los informes exigidos por el contrato y la documentación adicional, que serán almacenados por el coordinador del proyecto en un servidor seguro y compartidos únicamente con su personal y el auditor externo designado para la certificación de los costes.

7. ¿Quién tiene acceso a sus datos?

Por regla general, el personal y los subcontratistas externos de todos los socios de SOILCRATES, en la medida en que hayan sido designados para trabajar en el proyecto, pueden recibir derechos de acceso total o parcial a sus datos e información. Algunos socios pueden utilizar un subconjunto limitado de esta información con fines de comunicación externa, por ejemplo, en presentaciones realizadas en conferencias o en artículos preparados para revistas científicas. Se puede conceder acceso a los miembros del personal de los organismos y agencias de la UE para el desempeño de funciones institucionales, como la verificación del cumplimiento de la ley en las operaciones relacionadas con la solicitud de candidaturas. Se recuerda a todos los destinatarios su obligación de tratar los datos personales que se les facilitan únicamente para los fines para los que fueron transmitidos.

8. ¿Qué ocurre con los datos y la información proporcionados por los solicitantes no seleccionados?

Dado que el principio general es que los datos y la información personales deben recopilarse según sea necesario para los fines para los que se proporcionaron, no se conservan si dejan de ser relevantes. Sin embargo, existe la obligación legal de conservar los registros del proceso de evaluación, por lo que almacenaremos todas las solicitudes en nuestros servidores seguros durante un determinado periodo de tiempo (véase el siguiente punto). Otra excepción a esta norma puede ser que el consorcio SOILCRATES decida supervisar la iniciativa subyacente y pida a sus proponentes que faciliten cierta información «ad hoc» con el fin de publicarla en el sitio web de SOILCRATES o utilizarla en el contexto de estudios de diversa índole científica. Estas circunstancias se describirán expresamente y se requerirá un consenso específico para su publicación.

9. ¿Durante cuánto tiempo conservaremos sus datos?

En lo que respecta a la información sobre los beneficiarios que reciben financiación de la UE, los datos personales (en formato electrónico y/o cualquier otro formato) se conservan durante 10 años después de la finalización de la acción. Los datos personales relacionados con las propuestas no seleccionadas se conservan hasta 5 años después del cierre de la convocatoria de solicitudes para la que se han recopilado o actualizado los datos. Esto se aplica también a los datos contenidos en versiones anteriores obsoletas de las propuestas y en las propuestas retiradas.





Los datos anónimos o cifrados pueden conservarse durante un período más largo y ser objeto de un tratamiento posterior con fines históricos, estadísticos o científicos, de conformidad con los procedimientos establecidos por el responsable del tratamiento.

Si usted proporciona un extracto de sus antecedentes penales, este no se conservará durante más de dos años tras la finalización del procedimiento en cuestión. En cualquier caso, los datos personales contenidos en los documentos de justificación de gastos se suprimirán, siempre que sea posible, cuando ya no sean necesarios para fines de control presupuestario y de auditoría.

10. ¿Cómo protegemos sus datos?

Todos los datos en formato electrónico (correos electrónicos, documentos, bases de datos cargados, etc.) se almacenan en servidores seguros del Consorcio SOILCRATES, la Comisión Europea o subcontratistas seleccionados. Los derechos y controles de acceso se habilitan mediante sistemas de autenticación que solo permiten el acceso a documentos específicos a las personas autorizadas.

11. ¿Cuáles son sus derechos y cómo puede ejercerlos?

En cualquier momento, cualquier persona física o jurídica tiene derecho a acceder a sus datos e información personales, solicitando al coordinador del proyecto que los rectifique, bloquee o elimine en caso de que sean inexactos o incompletos. Se pueden ejercer los derechos mencionados poniéndose en contacto con el Sr. Emiel Elferink, responsable de protección de datos de SOILCRATES.

12. Disposiciones especiales relativas a la base de datos del Sistema de Detección Temprana y Exclusión (EDES)

En algunos casos, la información facilitada puede dar lugar a una inscripción en la base de datos del Sistema de Detección Temprana y Exclusión (EDES), gestionada directamente por la Comisión Europea, de conformidad con el Reglamento (UE, Euratom) 2015/1929. La información intercambiada en el marco del EDES se centraliza en esta base de datos. La base de datos contiene información sobre operadores económicos que podrían representar una amenaza para los intereses financieros de la Unión, operadores económicos que se encuentran en alguna de las situaciones de exclusión enumeradas en el artículo 106, apartado 1, y operadores económicos a los que se imponen sanciones financieras con arreglo al artículo 106, apartado 13, del Reglamento (UE, Euratom) 2015/1929, en forma de casos creados en la misma. El EDES prevé el derecho de los operadores económicos a ser informados de los datos almacenados en la base de datos previa solicitud a la Comisión. La información contenida en la base de datos se actualizará, cuando proceda, tras una solicitud de rectificación o supresión de los datos almacenados. Para más información, visite:

http://ec.europa.eu/budget/explained/management/protecting/protect_en.cfm#SA P
La descripción detallada de las operaciones de tratamiento relacionadas con los controles financieros
y la auditoría externa de los proyectos de investigación se describe en la notificación DPO-3852 de la
Dirección General de Investigación e Innovación, publicada en el registro del Delegado de Protección
de Datos de la Comisión Europea (http://ec.europa.eu/dpo-register). Las declaraciones de privacidad
de los responsables del tratamiento para la auditoría y el control externos se publican en el portal de
financiación y licitaciones (véase
https://ec.europa.eu/info/fundingtenders/opportunities/portal/screen/support/legalnotice).

13. Información de contacto

Si tiene comentarios o preguntas, inquietudes o quejas sobre la recopilación y el uso de sus datos personales, no dude en ponerse en contacto con el responsable de protección de datos de SOILCRATES





mencionado anteriormente o simplemente con el proyecto SOILCRATES enviando un correo electrónico a fstp@soilcrates.eu.

Para obtener información general sobre la protección de datos, también puede ponerse en contacto con el Supervisor Europeo de Protección de Datos.

El responsable de protección de datos de la Comisión publica el registro de todas las operaciones de tratamiento de datos personales. Puede acceder al registro en el siguiente enlace: http://ec.europa.eu/dpo-register

Este tratamiento específico se notificará al responsable de protección de datos de la Comisión.

Con mi firma, certifico que he leído atentamente y comprendido el contenido de esta Declaración de privacidad.

Por el solicitante:

Nombre Apellidos

Cargo

Firma

Lugar y fecha

Descargo de responsabilidad

Financiado por la Unión Europea. No obstante, las opiniones y puntos de vista expresados son exclusivamente los de los autores y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea ni los de la Agencia Ejecutiva de Investigación Europea (REA). Ni la Unión Europea ni la autoridad concedente pueden ser consideradas responsables de los mismos.

